



Internationale Kontakte

Schüler des KBWR absolvieren Betriebspraktika in Rennes (Frankreich)

Nachdem sechs Schüler vom Lycée Professionnel Coetlogon in Rennes im Dezember 2011 ein dreiwöchiges Betriebspraktikum in Duisburg und Umgebung durchgeführt haben, waren vom 27.03. – 16.04.2011 drei Schüler und eine Schülerin des KBWR zu Betriebspraktika in Rennes und Umgebung. Sowohl die Betriebspraktika der französischen als auch der deutschen Schüler wurden durch das EU-Programm Leonardo da Vinci Mobilität gefördert.

Für die französischen Schüler sowie für die deutschen Schüler galt es bei ihren Betriebspraktika gewisse Sprachbarrieren zu meistern. Bei den vier deutschen Schülern wurden zumeist Kenntnisse der französischen und/oder englischen Sprache verwendet, um sich mit den Kollegen in den Praktikumsbetrieben auszutauschen. Bei dem einen oder anderen Betrieb in Rennes und Umgebung fand sich sogar ein Belegschaftsmitglied, das über Deutschkenntnisse verfügte.

Betreut wurden die deutschen Schüler in Rennes von den französischen Kolleginnen Dominique Morvan-Feillet und Veronique Marjou. Beide gehören dem Kollegium des Lycée Professionnel Coetlogon in Rennes an, das eine berufsbildende Schule ist und auch einen Schwerpunkt Wirtschaft besitzt. Ende März 2011 wurde mit dem Lycée Professionnel Coetlogon eine Schulpartnerschaft vereinbart.



Hinten v. l. n. r. Christian Gajeck, Stefan Schraven, Dominique Morvan-Feillet,
vorne Kevin Krug, Alessandra Brinkmann und Veronique Marjou bei der
Ankunft im Bahnhof von Rennes



Über ihre positiven Erfahrungen und Eindrücke von den Betriebspraktika in Rennes und Umgebung berichteten die vier Schüler anlässlich einer Informationsveranstaltung auf dem Europa-Aktionstag am 11.05.2011. Dafür hatten sie gemeinsam eine Präsentation erstellt, die die wichtigsten Informationen zu ihren dreiwöchigen Betriebspraktika beinhaltet. Diese Präsentation ist auf der Seite aktuelles der homepage des KBWR zu finden.

A. Schwemin